
2012～2013年度 No.1

　第 　 5　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

● 阿久津地区ガバナー ● 鈴木第１副地区ガバナー ● 塩月第２副地区ガバナー

○  L野々　　　　　委員長 ○  L大根田　　副委員長 ○  L加藤      副委員長

○  L谷山       副委員長 ○  L松浦     　副委員長 ○  L中原　　　副委員長

○  L田村　　　　  　 委員 ○  L渋谷　　　　　   委員 ○  L池田　　　　　   委員

○  L山﨑　　　       委員 ○  L金子　           委員 ○  L堺田　           委員

○  L鈴木　           委員 ○  L柳原　           委員 ●  L笹本　           委員

●  L川野　           委員 ○  L指田　           委員 ○  L佐竹　           委員

○  L見津　           ＳＰＡ

○ Ｌ山岡　　　　　　　ＲＣＰ ○ L宇田川副幹事
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5 次回開催確認
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２、例会振替の要請をお願いする

３、キャビネットから、関連団体へ参加要請をお願いする。

４、早い段階からキャビネットを通じて３３０－A全体へ参加要請をお願いする。

作　成　者

要請するためにも年次大会のメインアクティビティにして欲しい旨を要請してきたとの

報告があった。また、キャビネット定例会議に出席し、例年拠出している協賛金のお願い

１、スポーツ大会が例年と日時が変更になって6月1日、2日であることを知らせて欲しい

　Ｌ山崎　紀世恵

　２０１３年　２月　　１４日　木曜日　　　　１５時　４５分　～１７時　３０分次回開催日時
　　　　　　場所 キヤビネット事務局

第14回東京都障がい者スポーツ大会について

委員長より、第2回キャビネット会議において年次大会記念事業として全クラブへ参加

も合わせて行った。

また、委員長より委員所属クラブへ以下の要請があった

議　　　題 審議経過事項の概要

審議・協議事項

委員長挨拶

担当ＲＣＰ挨拶

　２０１３年　 １月　１６日　水曜日　　　　１７　時　００　分　～　２０　時　 ００　分

次　　　第

出　席　者

L見津SPA挨拶

審　議　　別紙議題による

　味わい屋

　出席オブザーバー

社会福祉・障がい者支援委員会

 L　野々　晴久

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ谷山副委員長



　　を訴えていく。

上記案件が、正式審議・協議事項となった。

ことから、今回は断念せざるを得なかった。

とにかく、所属クラブにこの大会を理解してもらうよう、例会振替にしてもらえるよう努力

していただきたい。

委員長より、その他の事項でL松浦副委員長が退会したとの報告があった。

上記報告に対して、L加藤副委員長より、松浦氏を当委員会のオブザーバーとしたい

旨の動議が提出された。L中原がセコンドした。

７、2日間あるスポーツ大会の参加日をリジョン別に区分けしたほうが平均的に参加して

　　くれるのではないかと思われるので、８R～１４Rが6月1日、１R～７Rが2日という

　　区分けにするが、決して強制ではなく各クラブの都合で参加日を決めていただきたい。

まずは、委員会が一丸となって障がい者スポーツ大会を成功させたい。

最後に委員長より、今後の委員会はスポーツ大会に重点を置いた委員会討議になるが

諮問されている、高齢者福祉についてはL池田・L笹本委員にお願いしていきたいと

No.2

５、クラブだけではなく事務局へも協力を要請する

審議経過事項の概要

６、この障がい者スポーツ大会が障がい者に対する３３０－Aの最大の支援活動であること

考えている。

８、参加要請チラシの作成

９、委員会内部で分科会を作り、今後は分科会で行動をしてもらう。

　　分科会の役割および配置については次回委員会で決める。

委員長より、昨年支援したAVAにも参加していただきたいのだが、時間の予定が立たない

議　　　題

委員長が、上記議題について委員に賛否を問うたところ、満場一致で可決された。

これにより、松浦氏は正式に当委員会のオブザーバーとなった。


